



6 de mayo de 2024

JUSTICIA

Por doble homicidio va a proceso expolicía en prisión

La *Fiscalía de San Luis* obtuvo auto de vinculación a proceso de Brallam "N", por los delitos de homicidio calificado en concurso real con *homicidio calificado en grado de tentativa*. Un juez dictó la medida cautelar de *prisión preventiva justificada* para el imputado, la cual fue otorgada, además de que estableció un plazo de tres meses para llevar a cabo la investigación complementaria. El investigado habría participado en el homicidio de dos jóvenes, quienes eran hijos de una agente de la *Policía de investigación*.

DERECHOS HUMANOS

Aboga la ACNUR por desplazados por sequía que hoy padecen inundaciones

La *Agencia de la ONU para los Refugiados* expresó especial preocupación por los miles de refugiados y otras personas desplazadas en *África Oriental* que han quedado desarraigadas una vez más tras la devastación de sus hogares. En Kenia, casi 20 mil personas de los campos de refugiados de Dadaab, donde viven más de 380 mil refugiados, se han visto desplazadas por la subida del nivel del agua. Muchos se encuentran entre los que llegaron en los últimos dos años huyendo de la grave sequía en la vecina *Somalia*.

SEGURIDAD PÚBLICA

Confirmado: Cuerpos son de los tres surfistas asesinados, y cae 'El Kekas'

De acuerdo con la *Fiscalía General de Baja California*, Jesús Gerardo "N", "El Kekas", quien ya se encuentra en prisión y cuenta con antecedentes penales; fue detenido ayer acusado por la desaparición forzada de dos hermanos australianos y un hombre estadounidense, que habían sido reportados como desaparecidos en Ensenada. Dos personas más, un hombre y una mujer, también fueron detenidos y se mantienen en prisión preventiva por delitos del fuero federal, ya que no descartan que podrían estar relacionados con el caso. Los cuerpos fueron hallados en un pozo con una profundidad de más de 15 metros, y ayer confirmaron que eran Jake y Callum Robinson, el primero médico y el segundo jugador del *Atlas Roster de Lacrosse* y Carter Rhoad de *Estados Unidos*. La hipótesis es que cuando acampaban en una zona sin señal, se resistieron a un robo.

NACIONAL



Aumentan las activistas en búsqueda de desaparecidos

Desde 2018 creció la incorporación de mujeres a los colectivos que se encargan de la búsqueda de personas, fenómeno que coincide con el escalamiento en las desapariciones y con la violencia y presencia de grupos del crimen organizado. El colectivo *10 de Marzo de Tamaulipas*, que encabeza Delia Quiroa, contaba con 150 personas, pero en el 2018 aumentó a 300 y en los años subsecuentes han ido ingresando más madres. Tras el tortuoso peregrinar por las agencias del *Ministerio Público* y las *fiscalías*, se dieron cuenta de que no eran escuchadas de manera individual, por lo que, para ellas, ingresar a los colectivos de búsqueda es la mejor forma de presionar para obtener respuestas.

INTERNACIONAL

Arde la interna: echan a Evo de dirección del MAS

Después de 37 años, el ex presidente Evo Morales perdió el liderazgo del partido gobernante en Bolivia, en un polémico congreso respaldado por su heredero político y ahora adversario, el presidente boliviano Luis Arce, que añade un capítulo más a las fricciones internas en el oficialismo. Los seguidores de Arce eligieron como nuevo jefe del *Movimiento al Socialismo* al líder de los campesinos e indígenas Grover García en ausencia de Morales y sus seguidores. El ex presidente llamó a sus bases a "dar batalla".

DEPORTES



Adiós 'Flaco' Menotti, dio a Argentina su primer Mundial

César Luis Menotti, el entrenador campeón del mundo con la *selección de argentina* en 1978, y actual director de Selecciones Nacionales, falleció este domingo a los 85 años. El ex entrenador de *Boca Juniors*, *River Plate*, *Independiente de Avellaneda*, *Barcelona de España* y el *Atlético de Madrid*, entre otros, nació en Rosario y fue uno de los hombres más importantes en la historia del fútbol.

CULTURA

Cumple 200 años la Novena Sinfonía, abrazo a Beethoven

La última sinfonía del genio alemán es la obra sinfónica más interpretada en el planeta, y lo será aún más en este jubileo de su bicentenario. Compuesta por encargo de la *Sociedad Filarmónica de Londres*, la partitura original fue declarada en 2002 *Patrimonio Cultural de la Humanidad por la Unesco*.

